

Auf Grund der Wettervorhersage wurden die Ziellandungen für die Staatsmeisterschaft im Präzisionsflug bereits am Freitag bei gutem Wetter durchgeführt.

Am Samstag waren dann zwei Läufe geplant. Leider musste, auf Grund von sehr starken Gewittern in der Oststeiermark, der zweite Bewerb am Nachmittag abgebrochen werden.

Österreichischer Staatsmeister wurde Schneckenreither vor Cserveny und Kunschitz.

Die Standard-Klasse gewann das Team Purkarthofer/Marx vor Knappitsch/Schober und Haberhofer/Holler.

Steirischer Meister wurde Kunschitz vor Purkarthofer/Marx und Knappitsch/Schober.

Den neuen Gerold-Detter-Ziellande-Wanderpokal teilen sich Schneckenreither und Marsch.

Vielen Dank an das Team des Flugplatz Weiz und die Veranstalter und Mitarbeiter des Bewerbes die wieder hervorragende Arbeit geleistet haben. Insbesondere gilt der Dank Harald Purkarthofer, der für die Organisation verantwortlich war.

Die Wichtigkeit der Veranstaltung wurde durch den Besuch von Aeroclub Präsident Wolfgang Malik unterstrichen. Der LV Präsident Michael Gaisbacher überreichte die Medaillen an die erfolgreichen Flugsportler.

Michael Haidvogel







